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Правовое насилие: опыт Средневековья и Новое время
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В статье рассматриваются особенности становления и развития преступлений против церков-
ного благочиния в истории российского законодательства. Проводится анализ широкого круга за-
конодательных источников XVII — первой четверти XIX в., закреплявших защиту православной 
церкви и христианской веры посредством установления уголовно-правовых санкций за несоблю-
дение определенных правил при проведении богослужения и религиозных обрядов.
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The article discusses the peculiarities of the formation and development of crimes against church 
deanery in the history of Russian legislation. An analysis is made of a wide range of legislative sources of 
the 17th — the first quarter of the 19th centuries, that secured the protection of the Orthodox Church 
and christianity through the establishment of criminal sanctions for non-compliance with certain rules 
during public worship and religious rites.
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